



Des bestioles terrifiantes en papier mâché et cure-pipes

v13291

Ces bestioles terrifiantes imaginaires d'Halloween sont faites de formes en papier mâché peint et de jambes en cure-pipes.

Comment faire



1. Peignez les formes de papier mâché avec de la peinture acrylique Plus Color; en blanc pour la tête de mort et de couleur pour les citrouilles. NB: Si vous désirez obtenir une couleur plus intense, passez d'abord une couche de blanc. Laissez sécher.



2. Dessinez une expression faciale avec un marqueur permanent noir ou utilisez un pinceau et de la peinture acrylique Plus Color noire.



3. Utilisez un pistolet à colle pour fixer les jambes en cure-pipe sous les formes de papier mâché sèches et peintes.